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ACTA N° 11 (21-11-2013)

Proceso: Subproceso:

Dependencia: 
Comité Institucional de PlanesTic - Vicerrectoría Académica

Hora de Inicio: 3:00 p.m. 
Hora de Final: 4:30 p.m.

Lugar: Audioconferencia Webex Fecha: Noviembre 8 de 2013
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Nombre Cargo Firma

RUTH MOLINA Coordinadora Planes TIC Original firmado por:

CLAUDIA MARIA CARDONA
Representante Facultad del medio 
ambiente y recursos naturales

Original firmado por:

LUISA FERNANDA TELLEZ Representante  Facultad de Artes Original firmado por:

JOSÉ PALACIOS Representante Facultad de Ingeniería Original firmado por:

EDWIN MUNÉVAR
Representante Facultad de Ciencias y 
educación

No asistió

WILMAN NAVARRO Representante Facultad Tecnológica No asistió

OSCAR LOZANO Representante Red de datos No asistió

EDITH MIREYA ZARATE Jefe de Biblioteca No asistió

RICARDO MORENO Vicerrectoria académica No asistió

MIGUEL ANGEL GONZÁLEZ Representante de Biblioteca No asistió

Elaborada por: Ruth Molina Vásquez 

ORDEN DEL DÍA

1. Manejo de la plataforma Webex
La profesora Ruth Molina hizo previa invitación para realizar al reunión a través de esta 
plataforma,  comprada  por  el  Doctorado  Interinstitucional  en  Educación  y  presenta  la 
forma de uso para audio, video, compartir escritorio y pizarra. El profesor José Palacios 
destaca la amigabilidad de la plataforma y se revisan sus ventajas a nivel de conectividad 
y de transferencia de mando a los participantes. 

2. Política de incorporación de Tic en la UD
La profesora Ruth Molina informa al Comité que la Especialización en tecnologías móviles 
y la Especialización en Educación en Tecnología han ganado la Convocatoria el Ministerio 
de Educación nacional para su paso a maestrías en modalidad virtual y ya ha sido firmado 
el  respectivo  convenio.  La  profesora  Claudia  María  Cardona,  pregunta  sobre  las 
implicaciones de esta situación y las responsabilidades de este Comité. Este aspecto es 
analizado y se concluye que este comité es el  encargado de generar  los estándares,  
estatutos y reglamentaciones pertinentes, además de asegurar el aspecto pedagógico, 
tecnológico y la unidad de producción que estos programas requieran para el diseño y 
desarrollo de sus materiales.  No sería responsabilidad de este comité la organización 
académica de los programas.  El profesor José Palacios comenta que en la facultad de 
ingeniería han planteado una propuesta de estatutos de estudiantes, por lo cual se decide 
iniciar el trabajo de políticas analizando este aspecto. 

3. Varios: 
La profesora Claudia María Cardona plantea su preocupación por al escasa participación 
de  algunos  de  los  representantes  en  este  Comité  y  pregunta  por  el  proceso  de 
presentación de informe final.  La profesora Luis Fernanda Vargas plantea su situación 
frente al Comité pues ella es una profesora cátedra tica y no de planta, por lo cual es un  
poco complicado contar con los tiempos, a pesar de que ella ha participado activamente 
en el Comité.  Luego de discutir la situación se acuerda elaborar un informe conjunto para 
hacer  llegar  a  las  decanaturas  respectivas,  adjuntando  las  actas  de  las  reuniones 
realizadas. Además se acuerda solicitar a la Facultad de Artes contar designar los tiempos 
necesarios para la participación de la profesora Luisa Fernanda Vargas y a la Facultad 
Tecnológica la designación de un representante que  pueda participar en este Comité. 
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